

Zeitschrift:	Bulletin pédagogique : organe de la Société fribourgeoise d'éducation et du Musée pédagogique
Herausgeber:	Société fribourgeoise d'éducation
Band:	61 (1932)
Heft:	13
Rubrik:	Concours scolaire : l'électricité dans la maison

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Un travail de M. le Dr Siegfried, du secrétariat général *Pro Juventute*, sur l'œuvre de la fondation en faveur des enfants de chômeurs, suivi d'une discussion très nourrie, a terminé cette séance, riche en échanges d'idées intéressantes.

Concours scolaire. L'électricité dans la maison

Tel est le titre du traditionnel concours scolaire de composition de la Semaine suisse. Il offrira à la jeunesse des écoles du pays l'occasion de s'intéresser au domaine des applications pratiques de l'électricité, branche importante de la production industrielle suisse. Le Corps enseignant recevra, d'ici quelques jours, une brochure explicative, rédigée avec la collaboration de spécialistes, par les soins de l'Association suisse de propagande « Semaine suisse ». Cette brochure illustrée est spécialement destinée à faciliter le travail de préparation au concours. Ce dernier est organisé, comme de coutume, avec l'autorisation et l'approbation des départements cantonaux de l'Instruction publique. Le délai fixé pour l'envoi des travaux au Secrétariat de l'Association susnommée, expire le 31 janvier 1933.

SOCIÉTÉ DES INSTITUTRICES

Réunions mensuelles. — A *Fribourg*, jeudi 10 novembre, à 2 h., au Pensionnat Sainte-Ursule.

Nous invitons nos chères collègues à venir bien nombreuses à cette première réunion de l'année scolaire.

Une Américaine sacrifie à sa foi plus de 60 millions.

Contrainte de choisir entre la foi catholique qu'elle adopta il y a quelques années et l'héritage que lui laisse son père, miss Grace Minford n'hésita point. Elle s'est faite religieuse et est entrée dans le couvent des Sœurs dominicaines. Elle a déclaré :

« Mon Père céleste est plus riche que mon père propre et sa récompense sera bien plus belle. »

Son père lui laissait la somme de 12 millions et demi de dollars, soit 62 millions et demi de francs.

Le testament prévoit que, si miss Grace changeait d'avis et quittait le couvent, elle redeviendrait immédiatement héritière.

Un bateau fait naufrage dans l'Atlantique au milieu d'un groupe d'îles désertes. Quelques passagers se sauvent. Deux Ecossais s'installent dans une des îles, deux Irlandais dans une autre, deux Anglais dans une troisième.

Cinq ans après, un navire qui passait par là va rendre visite aux rescapés. On trouve les deux Ecossais gentiment installés dans une petite cabane ; des deux Irlandais, on ne retrouve que les ossements. Ils ont dû se battre et s'entre-tuer dès les premiers jours. Quant aux Anglais, ils ont perdu l'usage de la parole. Comme on ne les avait pas présentés l'un à l'autre, ils ne se sont jamais dit un mot.

C'est une histoire qu'on raconte en Ecosse, naturellement.